

# Montpellier fête saint Roch, le protecteur des exclus



**Un départ chargé de symboles** cette année pour la procession de la saint Roch à Montpellier. Hier, en fin d'après-midi, le cortège est parti de la Halte Solidarité, sur le quai du Verdanson. Un lieu de charité chrétienne, où, depuis un an, la société Saint-Vincent de Paul, la Pastorale de la santé et le Secours catholique accueillent les plus démunis. Il s'agissait de rappeler l'action de saint Roch envers les exclus de

son époque : au XIV<sup>e</sup> siècle, les pauvres mais aussi les lépreux. Autre nouveauté cette année, la procession des reliques a emprunté le "camin roumieu", le chemin des pèlerins vers Saint-Jacques-de-Compostelle. Car saint Roch, parti très jeune pour Rome, est devenu après sa mort le patron des pèlerins. Dans la foule présente hier à Montpellier, les Italiens étaient une fois de

plus bien présents. Cette fois-ci ils étaient accompagnés d'une marche folklorique belge, de la ville de Thuin. Ces tireurs et musiciens viennent d'une région de Belgique où saint Roch est aussi très populaire, pour sa protection contre les épidémies. Saint Roch fêté à travers toute l'Europe, et pour la 500<sup>e</sup> année à Montpellier. ●